

Elterninformation

Liebe Eltern!

Aufgrund der jüngsten Entwicklungen zur Verhinderung der Weiterverbreitung des neuartigen Coronavirus werden die Eltern gebeten, die ihre Kinder zu Hause betreuen können, ihre Kinder auch bis auf weiteres Zuhause zu betreuen.

Es soll das Zusammenkommen größerer Menschenansammlungen vermieden werden.

Daher die eindringliche Bitte derzeit nur Kinder berufstätiger Eltern, die keine andere Möglichkeit zur Betreuung haben, in die jeweiligen Betreuungseinrichtungen zu bringen.

Danke für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe!



Hedr Wechner



Bürgermeisterin der Stadt Wörgl